

Es para nosotros un placer presentarle el *Magíster en Gobernabilidad y Gestión del Agua* de la Universidad Complutense de Madrid para el curso académico 2011-2012. Un programa formativo que combina distintas técnicas en la gestión del Agua desde la metodología de la gobernabilidad con el objeto de ofrecer una visión integral del recurso hídrico. A través de este programa formativo, el estudiante no sólo adquirirá una serie de destrezas y capacidades relacionadas con la gestión de cuencas o la calidad del Agua, sino que en combinación con las técnicas de la Gobernabilidad podrá articular una respuesta más efectiva y eficaz a los posibles problemas que puedan surgir en el desempeño de sus funciones en el entorno de este recurso.

Asimismo, le **envíanos adjunta información** relativa al *Magíster en Gobernabilidad y Gestión del Agua* que les presentamos. Una vez leída la información, y en caso de que fuese de su interés, si necesita aclarar cualquier duda o información adicional, puede ponerse en comunicación con nosotros a través de la siguiente dirección de correo electrónico: mgga@erl.ucm.es, o del siguiente número de teléfono: (+34) 91 394 66 60.

Del mismo modo, también queremos comunicarle que, en caso de encontrarse interesado/a en cursar este *Magíster* puede iniciar los trámites de su matriculación a través de la aplicación telemática de la Universidad Complutense de Madrid que le permitirá **preinscribirse**, paso imprescindible para matricularse posteriormente. Puede encontrar toda la información oficial de nuestro programa en la página de la UCM ([AQUÍ](#)), sitio web desde donde puede preinscribirse ([AQUÍ](#)).

Nuestra experiencia nos dice que es importante, si está interesado en matricularse en nuestro *Magíster*, que inicie lo antes posible los trámites. El proceso puede ser complejo y dilatarse en el tiempo. No olvide que en muchos casos deberá legalizar títulos y solicitar distintos permisos a la Embajada o Consulado de España en el caso de encontrarse en el extranjero. Una serie de requerimientos que son fácilmente abordables pero que pueden extenderse ligeramente en el tiempo. Es por ello fundamental afrontarlos lo antes posible.

En el caso de formar parte de una organización, institución o empresa, la Universidad Complutense de Madrid podría firmar un convenio de colaboración con el que establecer una relación preferencial con el *Magíster*.

Puede recibir información adicional sobre la legalización de documentos y el proceso de matriculación ([AQUÍ](#)) y ([AQUÍ](#)).

Si conoce a alguna persona a la que la información de este correo electrónico pueda serle de utilidad, por favor, la agradeceríamos que lo reenviase.

Reciba un cordial saludo.-

Magíster en Gobernabilidad y Gestión del Agua
Escuela de Relaciones Laborales | Universidad Complutense de Madrid
C/ San Bernardo, 49. 28015 | MADRID
Tlfns. (+34) 91 394 66 60 - (+34) 91 394 66 25 | Fax. (+34) 91 394 66 26
<http://portal.ucm.es/web/mgga> | mgga@erl.ucm.es | twitter.com/master_agua